

An die Eltern!

Um diejenigen Kinder, welche in Kriegszeiten einer zweckmäßigen Aufsicht entbehren, dem Getriebe der Gasse zu entziehen und zu beaufsichtigen, hat ein aus dem Ortsschulrate und der Lehrerschaft des V. Bezirkes gegründetes Komitee einen

Knabenhort in der Knabenschule V. Margaretenstraße 103

und einen

Mädchenhort in der Mädchenvolksschule V. Schönbrunnerstraße 101

ins Leben gerufen. Die Eltern oder deren Stellvertreter werden sohin eingeladen, ihre Kinder bei der Schulleitung ihres Schulsprengels anzumelden, welche die Kinder in Vormerkung nimmt und den Horten zuweist.

Vorschulpflichtige Kinder werden in den städt. Kindergärten V. Wimmergasse und V. Pilgramgasse aufgenommen.

Wien, 22. August 1913.

Thomas Porzer

Vorsitzender des Ortsschulrates.

Karl Angermayer

Stadtrat.

Moriz Habernal

k. k. Schulrat u. Bezirksschulinspektor.

Karl Leimer

Vorsitzenderstellvertreter des Ortsschulrates.